



Culiacán, Sinaloa a 15 de diciembre de 2022.

Dra. Lydia María López Barraza
Directora de Vinculación y Servicios Integrales del Bachiller
Presente.-

Por este conducto y de la manera más atenta, me permito informarle sobre el **Reporte de Avance de Indicadores y Metas anuales PID**, correspondiente al periodo de **enero a diciembre de 2022**, que incluye la **Ficha Técnica "Porcentaje de estudiantes que realizaron proyectos del programa de responsabilidad social"** de la Dirección de Vinculación y Servicios Integrales del Bachiller, de acuerdo a la siguiente descripción:

De enero a junio del 2022, al haber clases híbridas y presenciales, debido a la pandemia del COVID-19, se realizaron PROYECTOS INDIVIDUALES. El total de alumnos registrados es de 4,147.

Las actividades son referentes al **programa CREA (COBAES, Responde, Emprende y Apoya)**, las cuales consistieron en proyectos ecológicos, reciclaje, reforestación, ecológico siembra árboles y adóptalos, ecológico (reparación de cercas, fertilizar, podar, etc.), ecológico "abono de composta", huerto familiar y reciclaje pets y tapas entre otros. Este tipo de actividades también se realizan en el plantel como servicio social interno y como animadores estudiantiles.

PORCENTAJE DE AVANCE:

EJE II FORMACIÓN INTEGRAL: Porcentaje de estudiantes que realizaron proyectos del programa de responsabilidad social. Método de cálculo: *(Total de alumnos que realizaron proyectos del programa de responsabilidad social/Total de alumnos matriculados en los tres grados en el Colegio)*100. Frecuencia de medición:* Anual, **Numerador:**4147/**Denominador:**32540.

Para el año 2022, se estableció como meta anual: el registro de 4,000 alumnos para la realización de proyectos del programa de responsabilidad social del total de alumnos matriculados en los tres grados en el Colegio. Es decir, el 12% como meta anual.

El porcentaje de estudiantes que realizaron proyectos del programa de responsabilidad social en el año 2022, es de **12.74%** del total de alumnos matriculados en los tres grados en el Colegio.

Sin más por el momento me despido de usted y quedo a sus apreciables órdenes.

Atentamente

C. Alejandro Higuera Ávila
Jefe del Departamento de Servicio Social

C.C.P. Archivo.